



Presseinformation 2024/137
Rees, 10. Juli 2024

Sommeridylle pur am Froschteich

Alltagsmensch steht dank Crowdfunding und Sponsoren jetzt am Froschteich.

REES. Die Stadt Rees hat einen Alltagsmenschen mehr. Die „Springerin“ aus der Ausstellung 2016 steht jetzt sprungbereit am Froschteich in Rees. „Die Alltagsmenschen haben Reeser- und Nicht-Reeser begeistert. Umso schöner ist es, dass wir von diesen Erinnerungen etwas nachhaltig behalten können“, sagt Sebastian Hense, Bürgermeister der Stadt Rees. „Das ist der Initiative von vielen zu verdanken. Es war ein Gemeinschaftsprojekt.“

Denn, dass es einen weiteren Alltagsmenschen der Wittener Künstlerinnen Christel und Laura Lechner in der Rheinstadt gibt, haben Reeser Bürgerinnen und Bürger durch eine Crowdfunding-Aktion der Volksbank Emmerich-Rees möglich gemacht. Weitere finanzielle Unterstützer waren der Verkehrs- und Verschönerungsvereins Rees (VVV), die Firma Westenergie und die Volksbank Emmerich-Rees selbst.

Welche Figur einen festen Platz bekommen soll, dazu hatte Bürgermeister Sebastian Hense per Abstimmung aufgerufen. Das Ergebnis für die beliebte Springerin war eindeutig.

Es gibt noch eine weitere Veränderung. Der Schwimmer „Paul“ hat sich zu der Springerin gesellt. „Die Szene erinnert jetzt an einem schönen Sommertag am See“, erklärt Hense. „Beide passen perfekt zusammen.“



Pressekontakt

Ole Engfeld . 02851 / 51 – 245

pressestelle@stadt-rees.de . www.stadt-rees.de

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bauhofs Rees haben die Alltagsmenschen vergangene Woche vereint.

Trotz der vorherrschenden Idylle pur gibt es aber noch eine wichtige Sache, wie Bürgermeister Hense betont: „Das Schwimmen im Froschteich ist natürlich weiterhin nicht zulässig, so einladend es jetzt aussieht.“

Eingeladen seien alle Interessenten aber, mit den Alltagsmenschen vom Land aus Fotos zu machen und somit eine schöne Erinnerung mit nach Hause zu nehmen.

Infobox

Für die „Springerin“ sucht die Stadt Rees noch einen passenden Namen. Ideen können an pressestelle@stadt-rees.de bis zum 16. August 2024 gesendet werden. Unter den besten fünf Einsendungen wird es dann eine Umfrage bei Facebook geben.

INFOBOX

Hier steht der Inhalt der Infobox.



Bildunterschrift

Freuen sich über die neue Attraktion am Froschteich.

Hier: (v.Li.)

Sebastian Hense
(Stadt Rees),

Peter Schau

(VoBa), Bernd

Hübner (VVV),

Dirk Krämer

(Westenergie)

© Stadt Rees